
4 Pièces

70 m²

Réf. 4306-ABR

319 000 €

Lançon de Provence
Appartement à vendre (13680)
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M-OI  Lançon  de  Provence  vous  propose  à  la  vente  un  appartement

rénové  de  70  m²  avec  jardin.Situé  dans  un  quartier  résidentiel  calme,

cet appartement confortable trouve sa place au rez-de-chaussée d'une

copropriété sécurisée,  profitant  de la tranquillité  et  de la proximité des

commodités essentielles.L'intérieur du logement offre un espace de vie

conçu avec un séjour s'ouvrant sur une cuisine moderne et entièrement

équipée.  L'ensemble  révèle  une rénovation soignée et  des finitions  de

qualité.L'espace  nuit  comprend  deux  chambres,  une  salle  d'eau

élégante et un WC séparé viennent parfaire cette ...

M-OI  Lançon  de  Provence  offers  for  sale  a  renovated  70  m²  apartment  with

garden.Located in a quiet residential area, this comfortable apartment is located on

the  ground  floor  of  a  secure  condominium,  benefiting  from  the  tranquility  and

proximity  to  essential  amenities.The  interior  of  the  accommodation  offers  a  living

space  designed  with  a  living  room  opening  onto  a  modern  and  fully  equipped

kitchen.  The  whole  reveals  a  careful  renovation  and  quality  finishes.The  sleeping

area  includes  two  bedrooms,  an  elegant  bathroom and  a  separate  WC  complete

this part of the house.Outside, a garden of ...
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